

For the last year

宇都宮市立清原北小学校
第6学年だより
3月号
令和4年2月28日(月) No.13

いよいよ卒業!

教室に射し込む日差しが少しずつ温かくなってきました。

先日のPTA話し合いでは、お忙しい中、足をお運びいただきありがとうございました。今回は、新型コロナウイルス感染防止のため授業参観はできませんでしたが、保護者の皆様に将来の夢の発表の様子を見ていただくよう準備を進めております。3月上旬にお見せできるよう考えていますので、発表の様子をご覧ください、子どもたちの頑張りに励ましの声をかけていただけたらと思います。

月日の流れは早く、いよいよ卒業の月になりました。教室の廊下に掲示した「カウントダウンカレンダー」を見ながら、寂しさも感じます。いよいよ卒業式の練習も始まります。卒業式は、小学校の6年間を終えるという重要な節目のセレモニーです。堂々と返事をしたり、姿勢を正したり、いつもあまり意識しないところをしっかりと意識して卒業式に臨めるようにしたいと思います。

卒業を間近に控え、精神的に落ち着かないこともあるかと思いますが、ご家庭でも会話をする時間を多く取るなどして心の安定を図っていただくとともに、規則正しい生活を心がけ、体調管理ができますよう、よろしく願いいたします。



3月の行事予定

1 火	登校班編成, 安全点検	11 金	卒業式全体練習②, 清掃強化週間
2 水	職員会議, 登校指導, 特別日課 5 時間授業	14 月	清掃強化週間
4 金	清掃強化週間	15 火	卒業式全体練習③, 全校スクスク
7 月	清掃強化週間	16 水	卒業式準備
8 火	卒業式全体練習①	17 木	卒業証書授与式, 6 年生 4~6 時間目なし
9 水	清掃強化週間, 校内研修	30 水	K A S A 遠足 (ツインリンクもてぎ) 8:30-15:40
10 木	昼会, アルミ缶回収日 (今年度最終)		

学習予定

国語 君たちに伝えたいこと/春に
〈書写〉学びを生かそう

社会 世界の未来と日本の役割

算数 算数のまとめ 開け! 算数ワールド

理科 私たちの地球—自然とともに生きる

音楽 音楽に思いを込めて

図工 わたしはデザイナー 12さいの力で

家庭 持続可能な社会を生きる

体育 バasketボール

(保健) 病気の予防

外国語 Junior High School Life

会話 未来を語ろう

道徳 桜守の話 まんがに命を

総合 夢実現教室

〈お願い〉

○ 卒業式について

3月17日(木)は、卒業式です。6年生の登校時刻は9時、保護者受付は9時から9時30分です。また、当日の体育館の保護者席については、後日別紙にてお知らせいたします。

○ 卒業式予行について

一人一人の卒業証書授与の写真を撮影します。卒業式当日の服を忘れずに持たせてください。

○ 中学生に向けて

中学校入学に伴い、新しく自転車を購入されるお子さんが多いかと思えます。中学校までの通学路確認をしたというお子さんも増えてきました。通学路確認の際は、学区外になりますので、保護者の方と一緒に確認をしたり乗り慣れない自転車に気をつけて乗ったりするよう、声掛けや注意の程、よろしくお願ひします。

○ 「清北まとめの学習週間」について

間もなく6年生の学習が終了します。そこで、学習内容の確実な定着を図るために、本校では3/1(火)～3/7(月)に「清北まとめの学習週間」を実施します。まとめの学習週間では、宿題を工夫したり自主学習の取り組み方を再確認したりするなど、家庭学習の充実に向けた指導を行います。めあてをもって学習に取り組めるよう、毎日がんばりカードに学習した内容を記録し、振り返りをします。お家の方からのコメント欄もありますので、ぜひ励ましの一言をお願いします。

☆ 「学習と生活のアンケート」結果より

12月に実施した「学習と生活のアンケート」の結果から、学習や生活についての学級全体の傾向が分かりました。

・学習面

○「自分の考えを、根拠をあげながら話すことができる。」の肯定割合が81.0%で、市の肯定割合より11.6ポイント高い。根拠をあげて自分の考えを伝える活動を、各教科で設ける。

△「授業の始まりは席についている。」「授業に必要な学習用具はわすれずに持ってきている。」の肯定割合がそれぞれ81.0%、61.9%と市の肯定割合より12.1ポイント、29.6ポイント低い。基本的な学習習慣を確認し、望ましい行動ができるよう支援する。

・生活面

○「自分で決めたことは最後まで努力している。」「自分やみんなのためになることは、つらいことでもがまんしてやろうとしている。」の肯定割合がどちらも95.2%であり、市の肯定割合よりそれぞれ10.4ポイント、10.1ポイント高い。最高学年として過ごす中で、周りの人を意識して行動することができるようになっており、それが表れた結果と考えられる。

△「運動をすることは大切だと思う。」の肯定割合は100%である一方、休み時間や放課後、休日などに自分から進んで運動をするようにしている。」の肯定割合は61.9%で、市の肯定割合より4.6ポイント低い。健康のために適度な運動ができるよう、意識を高めたり、スクスクタイムで紹介されたような簡単にできる運動を促したりする。

よい点は伸ばし、課題については今後改善に向け取り組んでいきます。尚、詳細な結果分析につきましては、3月末に学校ホームページで公開いたします。

心の広場

Heart Communication

マレーシア「ロッジスクール」との合同授業について

2月15日(火)にマレーシアの「ロッジスクール」と交流活動を行いました。6年生は日本の文化について英語で紹介しました。写真や実演を取り入れ、目で見て楽しめる発表になるよう工夫しました。ロッジスクールの5年生は、歌とダンスを教えてくださいました。テレビの取材や、海外とつながったことに緊張と興奮を隠せない様子でした。今回の様子のニュースのリンクを、児童の「クラスルーム」に配信していますので、まだご覧になっていない方は、どうぞご覧ください。

